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横浜市立今宿小学校 

＜今宿小学校学校教育目標＞ 
 

☆☆育てたい「いまじゅくの子」☆☆ 
 

い ○いきいきとした心と体をつくる子（体） 

ま ○学びをいかそうとする子（知） 

じ ○自分とみんなを大切にする子（徳） 

ゆ ○ゆめをもち人の役に立とうとする子（公） 

く ○くらしをよりよくしようとし世界に目を向ける子（開） 

信頼される学校づくり～安全・快適な環境づくり～ 
校長 島田恒弘 

 

 行動制限のない久しぶりの夏休みでした。とはいえ、連日感染者が増えている報道があり、

今宿地区のお祭りも縮小された中、各家庭におかれましても、感染状況を気にしながら過ごさ

れたのではないでしょうか。 

 そんな中、甲子園球場では高校球児たちが熱戦を繰り広げ、スタンドにも観客や応援団が戻

ってきた様子が放映されました。どこにも出かけられず久しぶりに高校野球を見たという方も

いたのではないでしょうか。 

 さて、令和 4年度からの中期学校経営方針の重点取組分野として「信頼される学校づくり」

を掲げています。その一つ目の具体的取組に「安全・快適な環境づくりのための安全管理」を

挙げています。 

 今年度から個別支援学級が６クラスとなり、視聴覚室を

２分割して整備しようと努力してきました。しかし、学習

環境として十分とは言えない状況でしたので、夏休み前に

横浜市教育委員会に施設改善を要求しました。すると、あ

と５年ほどで新校舎が完成しますが安全・快適の観点から

横浜市としても改善していきます、と回答がありました。

早ければ 10月から工事が始まるとのことでした。 

 新校舎建築に向けて、ボーリング調査が始まりました。令和 6年

度のうちに建築工事が始まり、令和 8 年度のうちに完成・引越し

となる見込みです。工事が始まる前には、建築業者から地域の皆様にお知

らせがあるようです。学校の様子については学校から発信してまいります。 

ご不便、ご心配をおかけしますが、どうぞよろしくお願いします。 

～夏の職員研修～ 

毎年夏に、横浜市では「横浜市教育課程研究委員会 総則

部会・専門部会研究協議会」として教科領域をどのように

教えるかを学ぶ場があります。本校でも各教科の代表者が

各協議会に参加しました。協議会で学んだことの中から、

特別支援教育・算数科・国語科の担当が資料を作成し、職

員で共有する研修を行いました。個人で学んだことも職員

全員の学びにしていけるように取り組んでいます。 

教務主任 齊藤有輝 【校内教育課程報告会の様子】 
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